

Freiheit

Ja, was ist das eigentlich?

Ist es, das man alles selbst bestimmt,

Friede auf Erden oder gar der Hang, in allem die Beste zu sein?

Sollte Freiheit sich nicht wie Schweben anfühlen,

gleich einer Feder in der Luft.

Oder wenn man auf einem Trampolin steht, die Luft um einen vibriert,

man für einen kurzen Moment alles vergisst?

Wenn ich unter Wasser bin, meine Augen öffne und vor mir alles in unscharfen Schemen schwimmt?

Ich mich schwerelos fühle, mich in der Lage fühle plötzlich alles schaffen zu können?

Doch Freiheit, ist das nicht auch einfach seiner Leidenschaft nachzugehen?

Nicht auf das zu hören, was andere sagen und einfach mal einem selbst zu vertrauen?

Sollte man nicht gewisse Dinge selbst entscheiden können?

Sich von nichts und niemandem gezwungen fühlen und sich einfach mal vertrauen.

Freiheit beginnt in deinem Herzen. Und in deinem Kopf.

Wenn du dich dagegen wehrst, kannst du nicht gewinnen, versuch dich einfach darauf einzulassen.

Dieses Gefühl, wenn ich auf einem Sprungturm stehe nach unten sehe und mir denke ich sollte es einfach tun.

Dann der kurze Augenblick, in dem du alles um dich vergisst und es sich einfach wie Fliegen anfühlt.

Wenn du unten angekommen bist und das weiche, warme Wasser dich umspült und du denkst, dass alles vorbei ist.

Aber sind es nicht genau diese kleinen Momente die am Meisten zählen um frei zu sein?

Doch auch Menschen,

die es vielleicht nicht so leicht haben,

in einem anderen Land gefangen sind, oder einfach nichts alleine tun können,

sollten nicht gerade diese nicht mal diese Momente erleben, in denen man alles vergisst und die Welt um einen schwimmt?

Abtauchen in das fabelhafte Land, welches sich nicht weit von uns befindet?

Kann sich nicht jeder zumindest mal einen kurzen Moment frei fühlen?

Ich zumindest glaube daran,

denn alles zu vergessen und einfach an was schönes zu denken,

DAS bedeutet Freiheit für mich!

